

promenades. Les logs d'attractions, les carrousels, etc.

La conférence est présidée par M. Gaston Baelen.

WASQUEHAL

A L'« UNION RÉPUBLICAINE »

La conférence concert organisée au profit des secouristes

La conférence est présidée par M. Gaston Baelen.

Toujours ils sont prêts et ne ménagent ni leur temps

La conférence est présidée par M. Gaston Baelen.

Toujours ils sont prêts et ne ménagent ni leur temps

La conférence est présidée par M. Gaston Baelen.

Toujours ils sont prêts et ne ménagent ni leur temps

La conférence est présidée par M. Gaston Baelen.

Toujours ils sont prêts et ne ménagent ni leur temps

La conférence est présidée par M. Gaston Baelen.

Toujours ils sont prêts et ne ménagent ni leur temps

La conférence est présidée par M. Gaston Baelen.

Toujours ils sont prêts et ne ménagent ni leur temps

La conférence est présidée par M. Gaston Baelen.

Toujours ils sont prêts et ne ménagent ni leur temps

La conférence est présidée par M. Gaston Baelen.

Toujours ils sont prêts et ne ménagent ni leur temps

La conférence est présidée par M. Gaston Baelen.

Toujours ils sont prêts et ne ménagent ni leur temps

La conférence est présidée par M. Gaston Baelen.

Toujours ils sont prêts et ne ménagent ni leur temps

La conférence est présidée par M. Gaston Baelen.

Toujours ils sont prêts et ne ménagent ni leur temps

La conférence est présidée par M. Gaston Baelen.

Toujours ils sont prêts et ne ménagent ni leur temps

La conférence est présidée par M. Gaston Baelen.

Lille, les examens en vue de l'obtention du brevet

La conférence est présidée par M. Gaston Baelen.

tri, un ouvrier, Vandemone Georges, 14 ans, bûcher

La conférence est présidée par M. Gaston Baelen.

er archives, une des faces porte la date « 80 juin

La conférence est présidée par M. Gaston Baelen.

leur parfait fonctionnement, et il faut bien le dire

La conférence est présidée par M. Gaston Baelen.

mentielle sans prof...

La conférence est présidée par M. Gaston Baelen.

FEUILLETON DU JOURNAL DE ROUBAIX

N° 142

L'OFFICIER BLEU

PAR GEORGES PRADEL

DEUXIEME PARTIE

DÉSÉSPÉRANTS SOUVENIRS

Et le père, palpitant d'émotion à ce souvenir,

ajouta :

— C'est à lui que je le dois ! Depuis l'instant

où j'ai appris que c'était l'homme que je pour-

chaisais, que je harcelais nuit et jour comme

étant un ennemi de mon pays et de mon souve-

rain, ma vie est troublée plus que je ne saurais

le dire. Je suis poursuivi par un constant remords.

Vous accomplirez cette tâche de réhabilitation,

n'est-ce pas, Cherménief ? Ti et tes auxiliaires,

vous ferez tout ce qui doit être fait.

Je le te jure, ami ! sur l'honneur ! Ah ! du

moment que le prince Alexis Livachoff n'est pas

couppable, il peut compter sur moi. Je m'y engage !

— Tu dois avoir des photographies de lui, Cher-

Chacun se demandait s'il ne restait pas une

communication à s'adresser.

— A la fin Cherménief demanda au comte de Thal,

— revenant à un ordre d'idées plus terre à terre :

— Et maintenant que vas-tu faire ?

— Retourner à Paris dès que le souverain maître

m'aura certifié réglementairement la bonne

nouvelle que tu m'apporteras.

— Alors, je t'y verrai souvent, car je sais que

je dois constamment courir entre Vienne, Paris

et Saint-Petersbourg.

— Le nouvel Officier Bleu eut soin aussitôt d'ajou-

ter :

— Oh ! pas souvent, puisque, — tu le sais

mieux que moi, — nos visites, à nous autres,

peuvent être dangereuses.

— Oui ! et le comte de Thal eut un sourire em-

preint d'une philosophie profonde, nous devons

avoir le courage de soustraire ceux que nous ai-

mons à nos intimidés.

— Aussitôt, il ajouta cependant :

— Nous nous verrons, malgré tout, mon cher

trouverai dix camarades bien trop heureux de

prendre à faire et de terminer cette œuvre impor-

te.

— Devant cette preuve d'abnégation et d'amour,

Mlle de Thal ne songea nullement à protester ;

elle l'accepta comme la chose du monde la plus

naturelle.

— Certaines femmes souverainement aimées se

laissent volontiers adorer et accueillent, comme

leur étant dues, les plus coûteux, les plus héroï-

ques des sacrifices.

— Mlle de Thal, généreuse et vaillante nature, —

elle nous en a donné de nombreuses preuves, —

devait appartenir à ces dernières.

— Donc ! — conclut-elle, en véritable enfant

gâté, qu'elle était, — nous retournerons bientôt

à Paris.

— Le temps de régler mes affaires avec mon

conseil d'administration et de me trouver un suc-

cesseur, ce que me demandera pas longtemps.

— Et nous ne quitterons plus Paris. Nous irons

dans le monde, au théâtre. Ah ! si vous saviez,

qui venait de mettre en émoi durant plusieurs

semaines tout le public de Vienne, artistique et

mondain.

— Certes !... certes !... je l'attends !... sans re-

tard, faites entrer.

Et se tournant vers Raoul, lui remettant la

carte.

— C'est notre amie.

— Renée apparaissait.

— Charmante et simple, comme toujours.

— Raoul allait au devant d'elle. Pour Catherine,

elle se jetait à son cou. Ces deux créatures si

jolies, si parfaites, formaient un adorable groupe.

— Après de longs et affectueux compliments, Renée

s'assit à côté de Mlle de Thal.

— J'ai reçu un dernier télégramme de M. Mon-

teray — dit-elle à Boisdéant en donnant à Alexis

le pseudonyme français qu'elle lui conservait tou-

jours.

— Et aussitôt, elle ajouta :

— Vous trouverez certainement un télégramme

moi-même des chaînes. Dieu voulait, cependant,

qu'elles ne soient jamais trop lourdes, autrement,

Garc à lui. Comme dit un des proverbes de votre

pays : il est toujours temps pour moi faire.

— Cette boutade que le jeune ingénieur accepta

avec le stoïcisme d'un être sûr de lui n'arracha

qu'un faible sourire à Renée.

— Catherine ne fut pas sans remarquer aussitôt

la mélancolie empreinte sur les traits charmants

de sa nouvelle